



Procote™ Mn

CA

YaraVita™

Procote™ Mn

NOTICE

Before using this product, read the entire label

AVIS

Avant d'utiliser ce produit, veuillez lire ce qui figure sur l'ensemble de l'étiquette

Registration Number 2024255M Fertilizers Act/ Numéro d'enregistrement 2024255M Lois sur les engrais.

Guaranteed analysis/ Analyse garantie:

29% Manganese/Manganèse (Mn) (actual/réel)

CAUTION: This fertilizer contains manganese (Mn) and should be used only as recommended. It may prove harmful when misused.

AVERTISSEMENT: Cet engrais renferme du manganèse (Mn) et ne doit être employé que de la manière recommandée. Il peut être nocif s'il est mal employé.

Batch No/Numéro du lot: See pack for details/ Voir le pack pour plus de détails

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN / TENIR HORS DE PORTÉE DES ENFANTS

Patent: www.yara.com/patents

Yara Canada Inc.

1874 Scarth Street, Ste 1800, Regina, Canada S4P 4B3.

Tel: 1 888 968 8666

Made in the U.K./Fabriqué au R.U. Yara UK Ltd., The Industrial Estate, Pocklington, York YO42 1DN, U.K

500 litres

Net weight/
Poids net

863 kg

YaraVita™ Procote Mn™

USE AS RECOMMENDED:

ONLY RECOMMENDED FOR USE AS A FERTILIZER COATING.

DO NOT APPLY DIRECTLY TO CROP OR SOIL.

To be used as a source of nutrients for the production of fertilizers and growing media. For use in fertilizer mixtures intended for foliar application on ornamental and edible crop.

Do not exceed 49.8 kg of Procote Mn per hectare annually when applying this product in a blended fertilizer

Please seek the advice of the county agricultural representative, a professional agricultural consultant.

This product should be used based on soil and/or tissues analysis

DIRECTIONS FOR USE

ALWAYS FOLLOW THESE LABEL INSTRUCTIONS

PRECAUTIONS

Wear suitable protective clothing, gloves and face shield when handling this product. Clean all equipment before and after use. Please refer to the SDS for further information, available at www.yara.com.

FIRST AID MEASURES

Eye contact: Rinse with plenty of running water. Check for and remove any contact lenses. Skin contact: Wash with soap and water. Ingestion: Wash out mouth with water. If material has been swallowed and the exposed person is conscious, give small quantities of water to drink. Inhalation: Avoid inhalation of vapor, spray or mist. Get medical attention if irritation occurs, if adverse health effects persist or are severe.

STORAGE

Keep in a cool, dry chemical store, out of reach of children and livestock. Protect from temperature extremes (-5°C < and <35°C). Dispose of contents and container in accordance with all local, regional, national and international regulations.

CONDITIONS OF SALE

This Product is sold subject to the seller's Terms and Conditions of Sale, which are available upon request. Use of the Product is acceptance by the buyer of the Terms and Conditions of Sale.

UTILISER COMME RECOMMANDÉ:

RECOMMANDÉ UNIQUEMENT POUR UNE UTILISATION COMME REVÊTEMENT D'ENGRAIS.

NE PAS APPLIQUER DIRECTEMENT SUR LA CULTURE OU LE SOL.

À utiliser comme source de nutriments pour la production d'engrais et de substrats de culture. À utiliser dans les mélanges d'engrais destinés à l'application foliaire sur les cultures ornementales et comestibles.

Ne pas dépasser 49,8 kg de Procote Mn par hectare par an lors de l'application de ce produit dans un engrais mélangé.

Veuillez demander l'avis du représentant agricole du comté, d'un consultant agricole professionnel ou pour des conseils plus spécifiques.

Ce produit ne doit être utilisé que selon les analyses de sol/feuilles.

MODE D'EMPLOI

SUIVEZ TOUJOURS LES INSTRUCTIONS QUI FIGURENT SUR L'ETIQUETTE

PRÉCAUTIONS

Portez des vêtements de protection, gants appropriés ainsi qu'un écran facial lorsque vous utilisez ce produit. Nettoyez tous les équipements avant et après utilisation. Veuillez consulter la fiche de donnée de sécurité pour plus d'informations, disponible sur www.yara.com.

PREMIERS SOINS

Contact avec les yeux: Rincer abondamment à l'eau courante. Vérifier si la victime porte des verres de contact et dans ce cas, les lui enlever. Inhalation: Éviter d'inhaler les vapeurs, les embruns ou le brouillard. En cas d'inhalation, déplacer à l'air frais. Contact avec la peau: Laver avec de l'eau et du savon. Ingestion: Laver la bouche avec de l'eau. En cas d'ingestion de la matière et si la personne exposée est consciente, lui donner de petites quantités d'eau à boire. En cas d'irritation, si les effets nocifs persistent ou sont graves consulter un médecin

STOCKAGE

A conserver dans un local frais et sec, hors de portée des enfants ou des animaux. Protéger des températures extrêmes (-5°C < et <35°C). Eliminer les bidons et leur contenu conformément aux dispositions réglementaires en vigueur au niveau local, régional, national et international.

CONDITIONS DE VENTE

La vente de ce produit est soumise aux conditions générales de vente du vendeur. Tout acheteur reconnaît en avoir eu connaissance et celles-ci sont également disponibles sur demande auprès de votre contact commercial Yara. L'utilisation du produit par l'acheteur implique que celui-ci accepte ces conditions de vente.